

紙屋小学校だより

令和元年10月18日 発行



校長 中石正彦

第2学期スタート

4日間の短い秋休みが終わり、2学期が始まりました。全校児童64名が揃ってスタートできたことを嬉しく思っています。保護者の皆様、地域の皆様、2学期も紙屋っ子・紙屋小をよろしくお祈りします。



始業式でこんな話をしました

《児童代表として3年生の宗方嘉音（かのん）さんが2学期の目標を発表した後に話しました。》

◆今日から2学期です。秋休み中は少しはゆっくりできましたか？「早寝・早起き・朝ごはん」はできましたか？できなかった人は早めに生活リズムを立て直しましょう。

今、3年生の宗方嘉音さんが2学期にがんばりたいことを発表しました。『授業中、姿勢を正しくする』『掃除を無言でする』『元気に過ごす』の3つです。感心したのは、ゆっくり、はっきりした声で発表したことです。とても聞きやすい立派な発表でした。皆さんも嘉音さんのように目標を立てて生活していきましょう。

さて、日本には4つの季節があり、今は秋という季節です。秋には“～の秋”のようにいろいろな言い方がありますが、特に4つの秋を意識して2学期をスタートさせてほしいです。

勉強の秋

学校では休み時間と授業時間のけじめをつける。授業中は集中して取り組み、間違ってもいいから自分の考えを大きな声で発表しよう。間違えても、それがきっかけで正解にたどりつくこともある。

家ではきちんとした生活リズムで過ごすことが大事。早寝は大切だが、勉強しないで寝るとするのは自分のためにならない。お手伝いや習い事、スポ少、夕飯、入浴・・・毎日することはたくさんある。家でしっかり勉強し、早く寝るためにはテレビやゲーム、漫画を読む時間を短くするなどの工夫が必要。練習や習い事などはできなかった理由にならない。両立させる覚悟をもって始めたはず。

食欲の秋

食べることで活動するエネルギーになり、身体がつくられる。特に「早寝・早起き・朝ごはん」の『朝ごはん』が大事。学校で勉強するにも運動するにも、『朝ごはん』をしっかり食べることが大切。しっかり『朝ごはん』を食べて、歩いて登校しよう。

読書の秋

1学期は多くの人が本をたくさん読んだ。本をあまり読まない人もいる。読書は知識を与えてくれるだけでなく、心の栄養になって心を育ててくれる。読書を通して心を育て、相手のことを思いやる紙屋っ子が増えるといいなと思う。

スポーツの秋

スポーツをしたり見たりするのはたいへん楽しい。スポーツは身体を強くするばかりでなく、心も鍛えてくれる。できないからと嘆くだけでなく、できるようになる方法を考え、努力しよう。自分の身体と心を鍛えるつもりで一生懸命取り組もう。また、天気の良い昼休みには外に出て遊ぼう。

◆この4つの秋を意識して、2学期のスタートを切ってください。2学期も『変わる 努力する 相手のことを思いやる』皆さんの姿がたくさん見られることを楽しみにしています。

10月の紙屋っ子

◇市立図書館読書感想文コンクール

議長賞 3年 濱嶋 凜

26日(土)の市立図書館読書祭にて表彰
されます。おめでとうございます。



◇夏休み自由研究

丁寧な取組が評価されました。



西諸県地区入選 4年 松井 柊

西諸県地区入選 6年 田島 昊

◇紙屋排球男子

第3回教育シューズ杯 2位パート 第2位

えびの駐屯地司令杯 準優勝

男女とも練習からがんばってます!



◇宮日こども新聞に作品が掲載されました。

学園歌壇 5年 佐土原 颯

せみの声きれいな音色美しい

夏の暑さに羽がかがやく

学園歌壇 5年 藤田 結羽

ラップがねプーっとなってひびいてく

きれいな音色好きになるな

11月の主な行事予定

1日(金) 小中合同稲刈り 5年生

3日(日) 文化の日

市総合文化祭 ～4日

4日(月) 振替休日

5日(火) 振替休業日【9日(土)の振替】

6日(水) 朝の読み聞かせ 1・2年

全校集会

7日(木) 栽培活動

8日(金) 一徳祭前日準備

9日(土) 一徳祭 高齢者ふれあい交流会

15日(金) 西諸地区小中学校音楽祭

18日(月) 6年生食育体験

19日(火) 社会科見学 4年

21日(木) ハートタイム

23日(土) 勤労感謝の日

高妻神社ほぜ祭り(城攻め踊り)

25日(月) 持久走練習開始

26日(火) きりしまの園訪問 3・4年

27日(水) 秋の遠足 全学年

11月の目標

=友達どうしで助け合う=

困っている時に支えてくれるのがほんとうの友達です。学級で、全校で、助け合い、協力し合って過ごしましょう。

